

Satgas TMMD Reguler 119 Bersinergi Bersama Polri Bangun Rumah Warga

Agung widodo - PATI.INDONESIASATU.ID

Feb 23, 2024 - 11:39



Satgas TMMD Reguler 119 Bersinergi Bersama Polri Bangun Rumah Warga Dalam Program TMMD Reguler ke-119 TA 2024 Kodim 0718/Pati di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Jum'at (23/2/2024).

PATI- Proses pembangunan Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) bagi warga kurang mampu merupakan salah satu kegiatan fisik dalam program TNI Manunggal Membangun Desa(TMMD) Reguler ke-119 TA 2024 [Kodim 0718/Pati](https://www.kodim0718.pati.go.id)

di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, [Kabupaten Pati](#), Jawa Tengah, Jum'at (23/2/2024).

Salah satu warga yang mendapat bantuan RTLH dari Disperkim kabupaten Pati melalui program [TMMD Reguler 119](#) adalah Masrukin dusun Tegalombo Rt 21Rw O6 saat ini telah mencapai 10%.



Dalam proses pekerjaan renovasi dilakukan secara Gotong-royong antara satgas TMMD bersama masyarakat dengan tenaga tehnis dari tukang desa setempat.

Terlihat pula salah satu anggota Polsek Margoyoso yang turut serta bergabung dalam proses pengerjaan renovasi rumah milik Masrukin.

Bripka Sujito menyampaikan, bahwa anggota Polsek Margoyoso setiap hari bergabung bersama anggota Satgas dan masyarakat di sasaran fisik betonisasi jalan dan pekerjaan RTLH.



"Saya bersama rekan-rekan satgas ikut bergabung untuk mensukseskan program TMMD di desa Tanjungrejo sebagai wujud sinergitas di wilayah," kata Sujito.

Sementara itu, Masrukin penerima bantuan RTLH mengaku sangat bersyukur mendapat bantuan perbaikan rumah miliknya sehingga nantinya bisa lebih layak sebagai hunian yang sehat

"Alhamdulillah saya bersyukur sekali mendapatkan bantuan dari TMMD, apalagi setiap hari dibantu oleh anggota satgas dalam pekerjaan sehingga bisa lebih cepat," ungkapnya.

Ia berharap seluruh anggota satgas yang bertugas diberikan kesehatan agar dapat mensukseskan seluruh pekerjaan yang saat ini sedang berlangsung.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati